

À Pierrefonds, ils ont été portés pour visiter le château

L'association Portez-moi pour un rêve et la Chambre nationale des services d'ambulances (CNSA) se sont donné rendez-vous à Pierrefonds pour permettre à des personnes à mobilité réduite d'accéder aux monuments.



Nicolas Chevalier et son ami Stéphane, tous deux ambulanciers sont en plein marathon des monuments. Depuis le début du mois, ils ont porté des personnes à mobilité réduite sur une chaise portoir, donc à la force des bras, dans toute la France pour qu'elles aient accès à la culture comme tout le monde. Ils ont commencé le 8 avril au château de Chambord et à la Cité de Carcassonne. En tout ce sont une centaine de portages à travers 38 monuments et sites qui sont opérés par ces deux membres de l'association Portez-moi un rêve.

[Consultez l'actualité en vidéo](#)

La Chambre nationale des services d'ambulances (CNSA), représentée aujourd'hui par Pierre-Yves Vanstavel, soutient l'association dans ce marathon. Elle amène les bénéficiaires aux monuments en ambulance, puis aide à les porter. « *On est le premier maillon dans la santé, mais le moins reconnu* », se désole Pierre-Yves Vanstavel. Il ajoute que « *c'est un réel bonheur de contribuer à une noble cause et de faire valoir le métier d'ambulancier* ».

Ce vendredi, l'objectif est de permettre à deux bénéficiaires, l'un avec une béquille, l'autre en fauteuil roulant, Stéphane et Milouda, de visiter le château de Pierrefonds. Le monument a de nombreux escaliers et des couloirs étroits. Xavier Bailly, l'administrateur, indique que « *c'est une vocation républicaine d'accueillir tous les publics* ». Le problème des monuments est qu'il est difficile d'installer des rampes et des ascenseurs sans dégrader l'édifice. Le château, reconstruit au XIXe siècle, se modernise en proposant une alternative aux visites habituelles, par exemple « *des visites virtuelles à 360 degrés qui rendent accessible les lieux pour de nombreuses personnes* », soutient Xavier Bailly.

L'association Portez-moi pour un rêve veut continuer autant que possible ses actions, mais elle manque cruellement d'argent. Nicolas et Stéphane sont obligés de poser des congés sans solde. Ils espèrent, dans un avenir proche, pouvoir faire évoluer

l'association afin de se salarier dans cette activité. « *Il faut sédentariser cette activité*, indique Nicolas Chevalier. *On répond à des appels à projet mais on ne veut pas de nous. Il y a un vrai besoin dans la société. Ça touche tout le monde.* »

Les deux amis ont aussi permis aujourd'hui à des personnes âgées en fauteuil roulant, rencontrées dans la cour du château, d'accéder elles aussi au monument. « *Il est là, le vrai bonheur* », se réjouissent les deux compères.